

# ¿Y TÚ QUÉ ESPERAS?

Te aseguramos la **BECA** durante todos tus estudios



Campus Centro Histórico: Guerrero 305-A, Zona Centro / Campus Salvador Nava: Av. Salvador Nava #1713 [www.uvs.edu.mx](http://www.uvs.edu.mx) ☎ 444 814 6936 Y 444 814 7583

Luned 16 de enero de 2017

SECCIÓN **D**

## El Heraldo Deportes

**Pumas por fin gana a Cruz Azul en CU**  
2-0



# Quedó en 14



Las Águilas sucumbieron 2-1 en su visita al Nemesio Díez, y se despidieron de su racha de 14 juegos invictos en la Liga MX.

## La Volpe vio cortada su racha de invicto ante Toluca

América tuvo un triste debut en el Clausura 2017, pues perdió su racha de 14 partidos sin conocer la derrota en la Liga MX, al sucumbir 2-1 en su visita al Toluca, en el 'reestreno' del Nemesio Díez.

Las Águilas no tuvieron una buena presentación en el presente torneo y, con dos tremendos golazos, los Diablos Rojos lograron imponerse a los azulcremas sin

sufrir en demasía, en el regreso de su estadio.

El portero argentino, Agustín Marchesín, se mostró nervioso durante todo el encuentro, y en tan sólo un minuto, el sudamericano tuvo que intervenir para evitar la caída de su arco, ante el inminente peligro que generó el delantero escarlata, Fernando Uribe.

Pero poco le duró el gusto a 'Marche', pues al 11', Gabriel Hauche controló el balón y sacó un tremendo disparo,

que terminó colándose en la esquina de la portería defendida por el nuevo refuerzo azulcrema.

Sin embargo, al 22', una distracción de los Diablos en su área ocasionaría que el árbitro del encuentro señalara la pena máxima a favor de los visitantes, misma que Micky Arroyo no desperdició y terminó enviando al fondo de las redes.

Pero el América apenas tendría cinco minutos para 'sa-

borear' éste tanto, pues Méndez marcó otro tremendo golazo, que le bastó al Toluca para poder imponerse a los subcampeones del pasado torneo Apertura 2016.

La segunda mitad tuvo menos acción que el primer tiempo, con unas Águilas que mostraron poco ímpetu para salir a buscar el tanto que les diera el empate.

Sin embargo, Marchesín por fin podría lucirse en su primer encuentro como americanista,

y después de que el árbitro señalara una pena máxima a favor del Toluca, el argentino se impuso a un disparo de Uribe y evitó, así, que los azulcremas cayeran por dos tantos.

Con esta derrota, el América, con un juego menos, se coloca en la parte baja de la tabla, al sumar cero unidades; mientras que los Diablos Rojos escalaron hasta la primera posición, tras ganar su segundo partido en el Clausura 2017.

## Sevilla le aplica un 'Ramos' al Madrid y rompe su racha invicta



El cuadro de Sampaoli remontó 2-1 a los merengues en el Sánchez Pizjuán, tras un error del defensa español.

Sevilla fue el encargado de arruinar el récord invicto de Zidane y el Madrid, después de que le aplicaran un 'Sergio Ramos' y remontaran a los merengues para vencerlos 2-1, en el Sánchez Pizjuán.

El Real Madrid se despidió de la mejor marca de La Liga, cuando parecía que se llevarían los tres puntos en su visita a los sevillanos, tras obtener primero la ventaja desde los once pasos.

Los merengues fueron mejores durante la primera mitad del encuentro; sin embargo, no pudieron ver reflejado su ímpetu en el marcador.

Ambos cuadros se retiraron al descanso con la pizarra indicando 0-0, pero esto no duraría mucho, pues en la parte complementaria, el Madrid sería el

equipo que pondría la diferencia.

Fue al 66', que el árbitro señaló la pena máxima a favor de los visitantes y no podía ser nadie más que CR7, quien cobró de manera excelsa para darle la ventaja parcial a su cuadro.

Los merengues fueron víctimas de su propio orgullo y a sesis minutos del silbatazo final, Sergio Ramos, quien suele ser el salvador madridista, erró un cabezazo de despeje para darle el tanto del empate a los dirigidos por Sampaoli.

Pero cuando el partido ya agonizaba, Stefan Jovetic, quien había ingresado de cambio en el transcurso de la segunda parte, aprovechó un mal pase del cuadro merengue para mandar un tremendo disparo que Keylor Navas no pudo evitar.



CBS Santos divide triunfos con las Abejas de León.

## Ochoa salvó a Granada de caer con Osasuna

Guillermo Ochoa no pudo evitar que Osasuna hiciera un gol temprano en el duelo de la Jornada 18 de la Liga Española, pero sí pudo salvar al Granada de perder el encuentro entre los principales candidatos al descenso que concluyó con empate 1-1.

Al inicio del partido, la zaga ayudaba al mexicano despejando el peligro de su área, pero al minuto 13 cayó la anotación del rival; con una gran acción por derecha de Berenguer, entrando al pico del área, jugó con Oriol Riera, quien disparó con potencia a segundo palo. Memo se estiró, pero el balón iba bien colocado y fue imposible de pararlo.

El arquero azteca se mantuvo firme a pesar de la anotación y al 18', ante una buena llegada de Sergio León, disparando raso y cruzado, Ochoa salió a tiempo para despejar el peligro; para fortuna del mexicano y sus compañeros, al 38' fue anulado un tanto de Oriol por posición adelantada.

En la parte complementaria, Granada salió con mayor intensidad al frente, pero perdonó en algunas llegadas claras; fue hasta el 70' de acción que Kravets hizo el del empate, aprovechando un rechace del poste.

El encuentro se mantuvo parejo y al 73' todo parecía iba a cambiar a favor de Osasuna, puesto que Uche se fue expulsado y dejaba al equipo de Ochoa con uno menos y dejando más espacios para que el rival buscara la diana del triunfo.

Sin embargo, Memo se lució al 77' en el mano a mano con Riviere, cuando éste intentó un disparo cruzado abajo. Pero Ochoa alcanzó a tapar evitando la caída de su arco. Poco después, al 90' Granada se quedó con otro hombre menos al recibir la roja Ezequiel Ponce, pero ya el marcador no se movió y así el punto le supo de poco a ambos clubes.

El Osasuna se mantuvo en la última posición de la Tabla, la 20, con solo 9 puntos en 18 jornadas, mismas en las que Granada acumuló 10 unidades en la posición 19, una abajo del Sporting de Gijón, con 12 puntos, mientras que el Valencia está en la 17, la última que se salva de descender, con 16.